

令和5年度 第10号

令和6年1月26日発行



学校だより



横浜市立浦島丘中学校

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/urashimaoka/> ☎045-421-6281



2024年 甲辰～更なる前進

校長 飯田 太

今年も浦島丘中学校は、生徒と保護者の皆様、地域の皆様とみなで力を合わせて、良き伝統を守りながらより良い学校を目指してまいります。ご理解、ご協力をよろしく願います。

1月9日3学期開始。いつもと同じように元気な声であいさつを交わし、みなさんを迎えることができた幸せを感じました。

始業式は、今年の終業式に引き続き、体育館に全員集合して行うことができました。式の開始2分前には体育館に整列完了し、儀式に真剣に参加する浦中生の立派な姿を見て、とても誇らしく感じ、全員そろって歌う校歌がますます清々しく感じられました。

冬休みに入る前、皆さんに実践してほしいことを話しました。「1年間を振り返り、次の年にさらに飛躍できるよう、新年の抱負を持つこと」です。令和6年が、皆さんにとって素晴らしい年になるように、目標はしっかり立てられたでしょうか。目標実現のための話として、冬休みに開催された箱根駅伝の話をしました。優勝校の駅伝部員たちは、「いかに箱根で勝つか」をテーマに、何度も自分たちでミーティングを実施し、練習量を増やし、ケガのリスクを減らす体のケアの徹底とともに、「時間厳守」・「整理整頓」などの生活態度の見直しもしたそうです。その全てを意識して実行することで大会新記録で見事に優勝を果たしたのです。一見、当たり前と思われるようなことでも、自分たちの決めたことを実現するために、一步一步前進していくことが、いつか大きな実を結ぶことになります。また、活躍したすべての人は、自分たちを支えてくれた人々に、素直に感謝の気持ちを表すことができていることも、本当に素晴らしいことだと感じました。皆さんも昨年と同様に、感謝の気持ちを忘れずに、またその気持ちを自然に伝えられるような大きな成長の年としていしましょう。

保護者の皆様には、子ども達がそれぞれの目標の達成に向けて、着実に前進していけるよう、引き続きご家庭でのご指導・ご支援をよろしく願います。

音楽科 箏外部講師授業 | 1年生 | 1月17・18日

1年生の音楽の授業で、生田流箏曲宮城会師範 高橋佳子さんを外部講師にお招きして、箏・三味線について鑑賞や実技の学習を実施しました。はじめに箏の「六段の調」と三味線の「吾妻獅子」の一節を生演奏で鑑賞しました。その後、箏の簡単な奏法「さくら」を班別に分かれて習いました。日本の和楽器の音色の響きを直接体験できるととても良い機会となりました。



職業講話 | 1年生 | 1月23日

13講座16名の講師の方々に来校していただき、一人2講座の講話を受けました。それぞれの講話で、実際に働くとはどういうことなのか、仕事のやりがいや具体的な内容、仕事の体験など貴重な経験をしました。その後、お互いに学んだ内容を発表し合ったことで、自分らしい生き方の実現に向けての方向性が見えてきたと思います。



職業体験 | 2年生 | 1月23・24日

学校近辺の62か所の事業所のご協力をいただき、普段そこで働いているの方々と一緒に実際に働く体験をさせていただきました。この活動を通して、働くことの喜びや大変さを体験しながら、自分の将来の夢の実現に向けて成長してくれることを期待しています。また、地域の事業所の方々の温かさに触れ、地域社会の一員としての意識も高まったことと思います。



浦中生の活躍～教科編

○第71回横浜市立中学校席書大会

毛筆の部 優秀 2年 1名 佳作 3年 1名
硬筆の部 佳作 3年 2名

○神奈川県納税連合会 税の作文コンクール

優秀賞 3年 2名 優良賞 3年 1名

○全国中学生人権作文コンテスト神奈川県大会 銀賞 3年 1名

○障害者週間ポスター 中学生区分 最優秀賞 3年 1名

○横浜市立学校総合文化祭 中学校社会科作品展 出展 2年 6名

職業講話・職業体験ご協力ありがとうございました

した。次年度もよろしくお願いたします。